

MARCELO EBRARD CASAUBON**LE HACE GUIÑO A
RICARDO MONREAL**

El excanciller aseveró que el exsenador hizo el trabajo de la dirigencia de Morena, al declinar el lugar de su casa encuestadora

POR XIMENA MEJÍA

Enviada

lizett.mejia@gimm.com.mx

PUERTO VALLARTA.— Marcelo Ebrard, aspirante a coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación, agradeció a Ricardo Monreal declinar el lugar de su casa encuestadora a su favor y aseguró que “resolvió lo que le tocaba al partido”.

Previo a su participación en el encuentro con jóvenes afines a su proyecto denominado Marcelo Fest, el excanciller reconoció el gesto político del exsenador Ricardo Monreal, a la par de que confirmó que continúa en el proceso para la selección de la candidatura de Morena a la Presidencia de la República.

“Yo le agradezco mucho a Ricardo ese gesto, pero francamente el partido lo debió haber previsto de otra manera. Ricardo se los resolvió, le agradezco mucho el gesto y vamos a participar en estas condiciones”, respondió.

Cuestionado sobre las dudas que se han expresado en las dos propuestas de encuestadoras ganadoras de la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México Claudia Sheinbaum y el senador con licencia del Partido Verde Ecologista, Manuel Velasco, el excanciller declaró que en este momento la base es ser parte del proceso, y seguirán observando que se lleva a cabo como las reglas de la contienda, como determinó el Consejo Nacional de Morena. Marcelo Ebrard destacó que “el silencio no es la base de la unidad”.

El aspirante presidencial se reunió con jóvenes del país en el Marcelo Fest, donde habló sobre el proceso interno de Morena, propuestas a favor de la juventud en materia de trabajo, educación, salud, tecnología y aprovechó para criticar al INE por haberlo multado por expresar sus propuestas de seguridad, salud y equidad de género.

En su visita previa, el 24 y 25 de junio, las juventudes vallartenses le expresaron sus preocupaciones y aspiraciones.

En aquella ocasión, Marcelo Ebrard se comprometió a impulsar una legislación para promover el desarrollo y el bienestar de las y los jóvenes.

EL DATO**Reclamo**

Ebrard criticó al INE por haberlo multado por expresar sus propuestas de seguridad, salud y equidad de género.



Foto: Especial

El excanciller se reunió en Puerto Vallarta con jóvenes del país en el Marcelo Fest, donde habló sobre el proceso interno de Morena.

